
順位 質 問 者 答 弁 者 時　間

１、環境にやさしい農業の取り組みについて

２、男性版産休について

３、がん教育について

４、サニタリーBOX設置について

５、子ども道徳について

１、福祉施策の充実について

１、中学校部活動の地域移行について

２、地域コミュニティの推進について交番の設置について

60分

　　　ウ）町営住宅のバリアフリー改修

　　はあるか

　　前立腺がんや膀胱がん患者等に配慮した対応が必要ではないか

（１）いじめ問題に対しての捉え方

令和４年第７回佐久穂町議会定例会一般質問通告者及び答弁者
（令和４年８月２３日現在）

質　　問　　要　　旨

1
5番
髙見澤利博

　　温室効果ガスの排出量削減を目指す取り組みについて

　　少子化対策として出産、育児、子育ての環境整備を進める考えは

町長

町長

町長
教育長

町長

（１）環境負荷低減に向けた農業の推進について

（１）父親の育児参加への環境整備について

（１）外部講師を活用すべきでは

　　健康や命の大切さへの理解を深めるために外部講師を活用する考え

（１）男性用トイレにもBOXを設置すべきでは

　　全ての子どもたちが、生命や身体の安全を侵されることなく安心し

　　て学校生活が送れるよう環境整備、道徳教育が必要ではないか

教育長

3
3番
高見澤敏幸

教育長

60分

（１）障がい福祉分野

　　①障がい児・者の相談支援体制を整える必要性

　　　相談支援専門員の育成と量的確保、質的向上が必要と思うが

　　②グループホーム整備の必要性

　　　必要との考えを実現に向けてどう進めているのか

　　③社協への派遣職員に対する考え方

　　　即戦力となる資格保持者が良いのでは

　　④農福連携の進捗状況

町長2
14番
髙見澤春野

（２）高齢者分野

　　①高齢者が暮らしやすい住宅確保の必要性

　　　ア）高齢者用住宅の整備の考え

　　　イ）高齢者世帯へエアコン設置の補助

60分

（１）佐久穂中学校の部活動の活動内容

　　　部員数の推移などはどうか

（２）地域で受け入れる場合の受け入れ体制は

　　　どのように整備していく予定か

（３）地域移行に向けての今後のスケジュールは

 町長
　基本設計がされているが進捗状況を把握しているか



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、リビングマーケットの今後について

２、地域に根差した事業創出の仕組み作りについて

１、道の駅基本計画について

２、さくほ教育について

１、地域医療の今後と住民の支え合い

２、道の駅について

　　　えられるのではないか。

３、元首相の国葬への対応について

（２）今までの取り組みの中で１番の成果と言えるものは何か。

（３）令和６年度以降住民主体の組織運営をどのように自走させていく

（５）最終的な形として思い描いているものはあるか。

町長

（１）近年の町内での事業創出の現状をどう捉えているか。

（１）令和３年度予算はどのように使われたか。予算規模は適正か。

60分

　　　のか、プランはあるか。

（４）民間主体の活動に移行した場合の財政的裏付けはどう考えるか。

（３）地域の雇用を創出し、若い世代のI・Uターンに繋げる取り組みは。

（２）補助金等の活用状況とその効果をどう捉えているか。

（４）地域で稼いだお金を地域内で循環させる仕組み作りとは。

4
6番
佐々木信幸

町長

60分

　　⑥町民、町内事業者に対するメリットは

教育長（１）学校における働き方改革の方向性について

（２）子供の創造力を高める教育について

（１）町の発展と活性化の方向性について

　　①地域住民との連携について

　　②町の自然、既存施設をどのように活かすか

　　③商工観光としての戦略は

　　④特産品のアピール戦略は

　　⑤現存する直売所との連携は

5
2番
須田芳明

町長

60分

（１）財政危機が懸念される中、いかにして町民と福祉と健康を守って

（４）地域からの健康づくりの体制をどう構築するか。

町長

（１）基本計画が示され、これまでの方向性から転換し、多額の整備費

（３）住民等の意見や要望を反映させる考えは。

町長
教育長

　安倍元首相の国葬に際して、政府から具体的な指示がない場合、町と

　して何らかの弔意を表すのか。住民及び住民組織に指示を出すのか。

　学校での対応を何か考えているのか。

6
4番
竹内達朗

町長
　　　いくのか。

（２）健康診断受診率は低下傾向にある。向上への取り組みは。

（３）健康管理合同会議の継続について。

　　　が想定されている。可能な限り補助金等をあてるとしても、後年

　　　度の維持管理などの経費が考えられる。今後の経費負担をどのよ

　　　うに想定しているのか。

（２）株式会社モンベルとの包括協定からこの町特有のコンセプトが考



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、道の駅事業を成功させる為の実施検討事項について

　
7

10番
出浦修身

　　③課題克服へ住民・事業者に期待する事は

60分

（１）道の駅建設の方針変更の経緯と理由について

　　①建設方針転換の経緯と理由は

　　②特に何を評価し建設方針変更に至ったか

　　③見直し計画に無理はないか、事業成功に向け、付加した対策は

（２）道の駅建設の目的と目指すべき成果は

　　①道の駅建設の目的は何か

　　②目指すべき成果は何か

（３）目的達成への課題と取り組みは

　　②課題克服のための町の取り組みは

　　①目的達成のための課題は何か

町長


